



Toni Thurnes

... am 05.12.2019, 09:23 Uhr

In Gedenken an Toni

Wie soll man dem Tod begegnen,
wenn er vor der Tür steht?
Soll man hoffen, soll man beten,
flehen, dass er weitergeht?

Ja! Er soll nur weitergehen -
denkt man und vergißt dabei,
dass nur der Tod kann es verstehen,
wenn einer sagt: Ich bin soweit.

Ist es auch schwer, ihn geh'n zu lassen,
den Mensch, der so nah uns stand,
wollen wir uns doch in Schweigen fassen:
Gott nahm ihn still an seine Hand.

... am 05.12.2019, 09:22 Uhr

...

Wie soll man dem Tod begegnen,
wenn er vor der Tür steht?
Soll man hoffen, soll man beten,
flehen, dass er weitergeht?

Ja! Er soll nur weitergehen -
denkt man und vergißt dabei,
dass nur der Tod kann es verstehen,
wenn einer sagt: Ich bin soweit.

Ist es auch schwer, ihn geh'n zu lassen,
den Mensch, der so nah uns stand,
wollen wir uns doch in Schweigen fassen:
Gott nahm ihn still an seine Hand.

Prutz am 01.12.2019, 05:21 Uhr

Markus Berger

Meine aufrichtigste Anteilnahme
Markus Berger